



MOULINS (ALLIER), LE 24 MAI 2024

Résurgence : les travaux vont commencer

Les premiers travaux relatifs au projet « Résurgence » du Centre Hospitalier de Moulins-Yzeure vont commencer à partir du 27 mai 2024. Ils concerneront, dans un premier temps, la phase de démolition des garages des véhicules SMUR puis de l'ancienne chaufferie situés à l'angle de l'avenue du Général de Gaulle et du Cour de Bercy.

D'ici le mois d'août 2024, ces deux bâtiments seront détruits et feront place au vaste chantier de construction à venir.

Durant ces travaux, **les accès piétons et véhicules vers le service des Urgences resteront inchangés.**

Pour rappel, le projet « Résurgence » consiste en la construction et la restructuration de près de 9.000m² de locaux qui hébergeront plusieurs services : Urgences, SAMU, Unité de Post-Urgences, Unité d'Hospitalisation de Courte Durée, Médecine et Chirurgie ambulatoires, ainsi que des unités d'hospitalisation complètes.

Le nouveau bâtiment accueillera également une hélistation.



Crédits image : Cabinet d'architectes Michel REMON & Associés

CONTACTS :

Jérôme BERNARD, Responsable de la Communication | 06 45 70 04 27 | je.bernard@ch-moulins-yzeure.fr